

L'approbation de la réforme éducative est qualifiée d'historique au Mexique



Mexico, 10 mai (RHC)- Le Parti du Travail du Mexique a qualifié d'historique l'approbation de la Réforme Éducative qui garantit le caractère obligatoire de l'enseignement depuis le primaire jusqu'au niveau universitaire.

Alberto Anaya, coordonnateur national de cette force politique a assuré que c'est la base pour l'épanouissement de n'importe quel citoyen avec une formation académique solide.

Il a également reconnu le travail réalisé par le gouvernement du président Andrés Manuel López Obrador afin de faire approuver la réforme et de transformer le pays avec des résultats concrets.



Radio Habana Cuba